
ИТОГИ СУББОТНИКА 
 

В понедельник, 25 апреля, на оперативном 

совещании в администрации Самары были 

подведены итоги общегородского 

субботника. 

Первый заместитель главы Самары 

Владимир Василенко сообщил, 

что в минувшую субботу в уборке города 

приняли участие более 79 тыс. человек, еще 

4,5 тыс. жителей муниципалитета вышли 

на улицы в пятницу. Было вывезено 8600 

куб. м мусора. Неубранными на утро 

понедельник остались 1600 мешков и 145 мест складирования мусора. 

Глава Самары Олег Фурсов отметил, что проведенная работа заметна, 

но работы по благоустройству необходимо продолжать. 

«Мы слишком традиционно подходим к уборке города, ограничиваясь лишь 

вывозом мусора. Если бы у нас город выдерживал стандарты чистоты 

и благоустройства все предыдущие годы, то поддерживать их было бы гораздо 

проще. А мы сейчас фактически эти стандарты создаем заново. Нужно заниматься 

обрезкой деревьев, покраской, восстановлением малых архитектурных форм. И эту 

работу надо продолжать в течение всего лета, — заявил он. 

Олег Фурсов обратился к главам районов: «Нужно организовать эту работу 

на местах. И если необходимо, занимайтесь этим 12−14 часов в день. В прошлом 

году вам были переданы полномочия. Руководители структурных подразделений 

имеют право выписывать предписания и протоколы. Почему эта работа не ведется? 

Нужно ходить по улицам, выявляться нарушения, работать с собственниками, 

и ситуация обязательно сдвинется с мертвой точки». 

 


